



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La Universidad de Cara a la Sociedad”

Boletín de prensa N°18
Mayo 4 de 2011

RECTOR DE UNILLANOS PARTICIPÓ EN EL ENCUENTRO INTERNACIONAL DE RECTORES UNIVERSITARIOS EN ARGENTINA

El Rector de la Universidad de los Llanos Óscar Domínguez González participó del Encuentro Internacional de Rectores Universitarios invitados por el Consejo Interuniversitario Nacional de Argentina CIN.

Miembros de la Asociación Colombiana de Universidades ASCUN asistieron con el propósito de crear un escenario propicio para fortalecer los lazos de cooperación académica entre las universidades de Argentina y Colombia.

Aspectos como el de sistemas de educación superior de Argentina y Colombia, perspectivas de la cooperación bilateral (doctorados, doble titulación, investigaciones conjuntas, reciprocidad en modalidad), experiencias universitarias en internacionalización, firma de convenios y rueda de alianza académica fueron abordados en este encuentro.

Al respecto Domínguez González expresó que el balance fue positivo y que se establecieron protocolos de convenios interinstitucionales con seis universidades de Argentina que tienen carreras similares a las de la Unillanos y avances particularmente en el área agropecuaria, señaló además, que el tema de movilidad tanto de estudiantes como docentes espera puntualizarse lo antes posible para aprovechar tan importante estrategia de formación, sobre todo, en maestrías y doctorados.

El evento se llevó a cabo el 28 y 29 de abril.

Oficina de comunicaciones
Universidad de los Llanos